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NAVALCARNERO 

• Se ha celebrado una reunión 
en Serranillos del Valle con el 
fin de formar una Junta rectora 
que será la encargada de redac
tar el reglamento que regulará 
la caza en el coto local. Se espe
ra que el arrendatario anterior 
acepte el nuevo precio y renue
ve el contrato, y de no ser asi se 
sacaría a subasta. Este coto es 
rico en perdices, palomas, cone
jos y liebres, y cuenta con una 
«tensión aproximada de 2.000 
nectareas. 

• En torno a las fiestas que Ro-
»•» « Puerto Real celebrará en 
Honor de Santa Águeda el 
Pi-oxtrno día 5 de febrero quedó 
aprobado llevar a cabo una se
sión de orquesta y baile durante 
«>s días 5, 6 y 7 del próximo 
TOes- En cuanto al punto que 
nacía referencia a las remune
raciones de la Corporación, se 
aprobó la propuesta del alcalde, 
con dos votos en contra, de des
uñar 50.000 pesetas anuales 
Para el alcalde y 26.000 pesetas 
Para cada concejal. 

• £1 pasado sábado dio comien
zo en la Asociación Cultural de 
Amigos de Navalcarnero la pri-
"wra sesión de cine-club para 
adultos y para niños. Está pre
vista para fechas próximas la 
asistencia de la banda de 
música de la asociación a las 
fiestas de Valdemorillo, que se 
celebrarán el día 3 de febrero, 
festividad de San Blas. 

Entre los concejales del PSOEy UCD 

SIGUE LA TENSIÓN 
EN MORALEJA 

Las diferencias entre los distintos grupos políticos que componen el 
Ayuntamiento de Moraleja de Enmedio siguen poniéndose de 

manifiesto 
En una de las últimas sesiones 

se procedió a reestructurar la 
Comisión de Cultura, de donde 
se excluyó al socialista Ángel 
Hernández, para nombrar en su 
lugar al representante de Fuerza 
Nueva, Antolín Alvarez. Parale
lamente, el portavoz del grupo 
socialista, Ángel Díaz, dimitió de 
la Comisión de Cultura como 
consecuencia del anterior nom
bramiento. 

Tras la destitución de Ángel 
Hernández y l a dimisión del se
ñor Díaz, los representantes so
cialistas en el Ayuntamiento de 
Moraleja de Enmedio se limita
rán de ahora en adelante a ac
tuar sólo como concejales. Hasta 
el momento, la labor de los re
presentantes socialistas ha sido 
de carácter crítico, resaltando si

tuac iones en su op in ión 
anómalas, como ocurrió al de
nunciar las cuentas de las pasa
das fiestas. 

En cuanto al polémico tema de 
la compra de terrenos del señor 
Godino (que CISNEROS ya trató 
en números anteriores), siguen 
las distintas posturas acerca de si 
es propiedad municipal o priva
da. Ante esta situación, «1 socia
lista Ángel Díaz señaló en el ple
no que no se podía poner en en
tredicho la propiedad de los te
rrenos si no era de forma mal 
intencionada. Estas palabras fue
ron contestadas por el centrista 
Manuel Alvarez, que aludió a la 
mayoría de UCD en la corpora
ción, «que nos permite gobernar 
sin pactos ni consensos». 

Móstoles: En los locales de la Casa de la Cultura 

EXPOSICIÓN DE MIGUEL SAN JOSÉ 
Dentro del ciclo «Pintores de Móstoles», que organiza la Casa 

de la Cultura de esta localidad, el pasado lunes? dia 19, a las siete 
de la tarde, se inauguró la exposición de dibujos, óleos y poemas, 
cuyo autor es Miguel San José. La exposición permanecerá abier
ta al público del 19 al 31 de enero, desde las 17 horas hasta las 22. 

Esta exposición será algo totalmente nuevo y original en 
Móstoles, ya que los asistentes podrán participar en la creación de 
sus propios poemas o dibujos y, ademas, estarán dirigidos por los 
artistas Miguel San José y Vicente Zaragoza. La exposición está 
situada en la propia Casa de la Cultura de Móstoles. 

Por otra parte, el pasado sábado, y también organizado por la 
Casa de la Cultura, en la Biblioteca Municipal, se presentó el 
libro de Fernando Martínez Gil que ha sido premio nacional de 
literatura infantil en el año 79. El título del libro es «El río de los 
castores». Después de la presentación del libro se abrió un colo
quio sobre la l i teratura para niños. 

Villa del Prado 

1981, AÑO DE OBRAS 
Los propósitos de la corpo

ración de Villa del Prado son 
los de dar fin a todas las 
obras comenzadas en el año 
1980, entre las que se encuen
tra como fundamental la de 
la distribución del agua, que 
con la creación de un nuevo 
depósito que está proyectado 
para una duración de diez 
años, quedaría totalmente 
terminada. Otra de las gran
des obras que finalizaría este 
año es la de las nuevas escue
las. 

En cuestión de urbanismo 
se han asfaltado numerosas 
calles en el 80, y todas las 
restantes se realizarán en el 
81. La cultura es otro de los 
temas en los que han puesto 
sus miras los concejales; están 
en contacto con profesores 
del Conservatorio para que 

cubran las necesidades musi
cales de la población. Las cla
ses, en parte, estarían sub
vencionadas por el Ayunta
miento, y el resto correría a 
cargo de los padres de los 
alumnos. 

Con la puesta en marcha 
del Hogar del Pensionista se 
cierra la relación de asuntos 
más urgentes para realizar en 
el presente año. Con respecto 
a este tema se está gestionan
do la posibilidad de encon
trar un local donde puedan 
reunirse las personas de la 
tercera edad. 

Tampoco hay que olvidar 
el tema de la recogida de ba
suras, tanto para el pueblo 
como para las urbanizacio
nes, y que en estos momentos 
se encuentra en fase de con
curso. 
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Cuando salga de casa 
puede olvidar el dinero 

VISA TARJETA K # 3 / l 
Tarjeta de compra con notables ventajas: 

Dispone de una extensa organización 
nacional e internacional de 
establecimientos adheridos. 

—• Puede llevar incorporado el Servicio 
MULTICARD que le da acceso a la 
mayor red de cajeros automáticos en 
España. 

MULTICARD 
CAJERO PERMANENTE 

Tarjeta con la que Vd. podrá disponer de 
dinero efectivo las 24 horas del día, 
laborables y festivos. 
« 5 0 cajeros permanentes 
en 1 2 0 ciudades. 

BANCO 

POPULAR \ ^ 
ESPAÑOL L 

Solicite información en nuestras oficinas 
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SAN LORENZO 

• El Ayuntamiento de El 
Escorial ha señalado a 
Campsa que sería conve
niente que la estación gaso
linera instalada en su 
término, teniendo en cuenta 
la intensa circulación por la 
carretera Madríd-El Esco
rial, se mantuviese abierta 
por la noche. También ha 
programado la desratiza-
ción del casco urbano, gra
tuitamente para el vencin-
dario, iniciándose en este 
mismo mes de enero. A su 
vez, siguiendo el proceso 
cultural, la Caja de Ahorros 
ha organizado un concierto 
por el coro Mount Holyare 
Collage, de Massachusetts. 
Será el 24 de enero en la 
iglesia parroquial de San 
Bernabé, ilustre templo «os
curecido» por la proximidad 
del monasterio. 

• El Ayuntamiento de Al-
pedrete ha impuesto una 
multa de casi cien mil pese
tas a una de las urbaniza
ciones que operan en la 
zona por infracciones urba
nísticas. La multa fue abo
nada en el acto. 
• Las nueve aldeas de San
ta María de la Alameda, si
tuadas en parajes montaño
sos de unos 1.500 metros de 
altitud, viven en situación 
precaria y despoblada. En 
este tiempo de invierno, con 
los hielos y las nieves a la 

r rta de la calle, Robledon-
es donde permanecen 

más habitantes. 
En Navalespíno, por su 

parte, hay necesidades de 
todo tipo, semejantes a las 
de otros barrios. 

Precisamente ahora se ha 
cubierto o se cubriré el 
alumbrado, por cuenta de la 
Diputación, el enclave de 
Las Herreras, con seis veci
nos. Se ha solicitado, ade
más, un préstamo de tres 
millones de pesetas para di
versos menesteres, se ha es
tudiado la situación de las 
escuelas de EGB y pedido 
material médico instru
mental con destino a la con
sulta ubicada en el centro 
de las aldeas. 

El Ayuntamiento que 
preside Miguel Barbero ges
tiona las prioridades de al
cantarillado, alumbrado, 
red de distribución de agua, 
teléfonos y todo aquello que 
puede redundar en benefi
cio de sus vecinos. 

Los niños de Colmenarejo, beneficiarios de un centro cuyo costo se 
eleva a 22 millones de pesetas 

El colegio «6 de Diciembre» se 
compone de ocho unidades 

NUEVA ESCUELA 
EN COLMENAREJO 

De «fiesta de la enseñanza» se podrían calificar los actos 
celebrados en Colmenarejo el sábado pasado, con la asistencia del 

pueblo casi en su totalidad, el alcalde y los concejales, el 
presidente de la Diputación, Rodríguez Colorado; otros diputados y 

dirigentes socialistas de Madrid y los pueblos cercanos, 
inspectores del Ministerio de Educación, con la representación de 

la inspectora de la rana, María Rita Heras Rossy, y otras 
personalidades. 

No era para menos: se inau
guraba el colegio de ocho uni
dades, de dos alturas, Seis de 
Diciembre, día de la Constitu
ción, obra que ha costado 22 
millones de pesetas, en un edi
ficio moderno sobre un mara
villoso horizonte. El centro do
cente fue pedido hace mucho 
tiempo, pero el Ministerio lo 
ha construido ahora debido a 
las activas gestiones del actual 
alcalde, Benito Elvira, y de los 
demás miembros de la Corpo
ración municipal, como mani
festó Rodríguez Colorado des
pués de recorrer las dependen
cias. Como prólogo hubo cele
bración con unas copas de vino 
español, participando cientos 
de personas, niños y mayores. 
Benito Elvira también pronun
ció unas palabras, expresando 
la satisfacción del Ayunta
miento por haberse cumplido 
esta necesidad urgente. 

UN PROBLEMA 
CASI RESUELTO 

En efecto, Colmenareio 
tenía pendiente el problema de 
la enseñanza, hasta el punto de 
que las clases se impartían en 
varios locales municipales, sin 
conexión entre ellos. A partir 
de hoy, todas las clases de EGB 
se concentrarán en el nuevo 
colegio, levantado en un 
polígono destinado a zona ver
de y de colegios, a unos dos
cientos metros de la calle prin
cipal, dentro de una importan
te parcela ya preparada para 
instalaciones deportivas, re
creativas y de tipo análogo, 

e r m a n e c e n las 

máquinas para continuar los 
trabajos. Luego se construirá la 
escuela de párvulos, de forma 
que habrá dos unidades de par
vularios, con lo que las necesi
dades del pueblo estarán cu
biertas. En la actualidad, como 
algunos preescolares pasarán a 
EGB, según nos dijo la inspec
tora de zona, los niños que que
dan serán cumplidamente 
atendidos en el aula infantil 
existente. Sin embargo, el con
cejal de enseñanza estima que 
también es urgente la instala
ción del segundo parvulario y 
una profesora más. 

El coliseo de Carlos III, 
escenario de la obra cervantina 

«El patio de Monipodio» 

RENACER CULTURAL 
EN SAN LORENZO 

Continuando el lento proceso cultural de San Lorenzo, la Asociación de 
Amigos del Teatro Carlos III, con el patrocinio del Ministerio de 

Cultura, la Diputación Provincial —que ya ha aecho una donación de 
medio millón de pesetas, mientras la ayuda del Ministerio te retrasa 
por tiempo indefinido— y el Ayuntamiento, ha presentado la obra de 

Alvaro Custodio «El patio de Monipodio». 

ÉXITO DE PUBLICO 
El coliseo Carlos III se ha visto 

lleno de público en las funciones 
representadas, indicio interesan
te de cara a los próximos aconte
cimientos artísticos y culturales. 

Ahora mismo, dos poetas escu-
rialenses, Octavio Uña, Quien 
canta y siente a Castilla y El Es
corial en la segunda edición de su 
libro «Castilla, plaza mayor de so
ledades», alegato doloroso y espe-
ranzador para que Castilla recu

pere la identidad y personalidad 
que va perdiendo, y José Ruiz 
Guirado, que después de «Ilusio
nes del almendro», presentado 
durante la inaguración del pri
mer local cedido por el Patrimo
nio Nacional en agosto pasado, 
recorre los barrios y nonatos 
cenáculos de San Lorenzo con su 
nuevo libro de poemas, donde 
denuncia los dolores de los seres 
humildes, abandonados en el 
predio de los poderosos. 

MANCOMUNIDAD PARA ABASTECIMIENTO 
DE AGUAS DE NAVAS DEL REY, 

COLMENAR DEL ARROYO Y CHAPINERÍA 
Contratación directa obras ampliación, tratamiento y mejora de las aguas 

blancas de esta Mancomunidad. 
Tipo de licitación 1S.997.139 pesetas. 
Plazo de ejecución: seis meses. 
Fianza provisional: 1 por 100 del tipo de licitación. 
Fianza definitiva: 2 por 100 del tipo de licitación. 
El modelo da proposición y documentos a aportar en las plicas se encuentran 

en la Secretarla de esta Mancomunidad, insertos en el pliego de condiciones. 
Presentación de plicas: hasta las 13 horas del día 9 de febrero de 1981, en la 

Secretarla de esta Macomunidad (Ayuntamiento de Navas del Rey). 
Apertura de plicas: el día 10 de febrero de 1981, a las 13 horas, en acto 

público. , 
Si por falta de lidiadores fuera declarada desierta la adjudicación, se celebra

rá por segunda vez a los diez dfas en que corresponda la primera, admitiéndose 
proposiciones durante los diez dfas hábiles siguientes a aquél en que termine el 
plazo de admisión para la primera. 

Navas del Rey, a 26 de diciembre de 1980.— El presidente, José Barroso 
Hernández. 
(G. C—56) (0—39.677) 

Agricultura y ganadería para el mañana (I) 

CAMBIAR LAS ESTRUCTURAS 
E N el momento actual de fuerte crisis eco

nómica, que motiva un continuo incre
mento én los precios de coste de los 

diversos sistemas de explotación, tanto 
agrícola como ganadero, y de cara a nuestra 
integración en el Mercado Común Europeo 
(CEÉ), hemos de considerar una diferente pla
nificación estructural de la que veníamos de
sarrollando hasta ahora. 

Esta idea, tan manida, del cambio de estruc
turas agrícolas y ganaderas, considerada 
como utópica por algunos, toma cada vez más 
vigor y se hace más necesaria cada día. 

En nuestros precios finales de venta en las 
explotaciones son cada vez más difíciles de 
incrementar los «imputs» (los diversos aumen
tos de precios que inciden en el precio final 
del producto obtenido, por razones de compe
tencia interior y exterior). 

Por tanto, nuestro objetivo, si es que desea
mos obtener mayores beneficios en nuestras 
explotaciones agropecuarias, tiene que, nece
sariamente, dirigirse a la aminoración de cos
tes y al incremento de la producción por uni
dad animal o agrícola. 

¿Cómo podemos lograr este objetivo en 
momentos tan difíciles como éste? 

No es fácil, y sobre todo de forma inmedia
ta, pero si que tenemos necesidad de planifi
car esa reforma de estructuras productivas a 
que antes hacíamos alusión. 

¿Cómo? Aminorando precios de coste, inci
diendo en todos y cada uno de los factores 
que forman el conjunto final-precio de la uni
dad producida. Y, también, cómo no, inten
tando comercializar mejor. 

Para ambos objetivos, mejores precios de 
coste en la producción y mejores precios de 
venta en los productos terminados, es impres
cindible programar el objetivo de ir a explota
ciones mas completas, donde la maquinaria se 
emplee de forma correcta, más intensa, más 
racional; en una palabra, con menor coste y 
mayor rendimiento en unidades de explota
ción más grandes, exactamente igual que en 

ganadería; tenemos que ir a unidades mayo
res para que podamos obtener unos produc
tos de mejor precio de coste que puedan ser 
competitivos frente a la CEE. 

Necesitamos aplicar a ambas facetas, 
agrícolas y ganaderas, una mayor tecnifica-
ción; en la primera, labores a menor costo, 
abonados, semillas selectas y adaptadas y 
comprobadas al medio, fertilizantes más ade
cuados y racionales, tratamientos con herbici
das por medios más adecuados y eficientes, 
etc. 

Para conseguir mejores precios de venta 
hemos de intentar tipificar y presentar mejor 
los productos y, sobre todo, concentrar la ofer
ta, para que podamos tener unidades dimen-
sionalmente mínimas, pero óptimas.y que no 
seamos juguete de los intermediarios, y que 
no veamos con dolor y estupor que lo produ
cido por nosotros con gran sacrificio en nues
tros pueblos de la provincia llega al consumi
dor, a la capital, incrementado en su precio de 
forma escandalosa. 

Y me diréis: ¿Qué podemos hacer nosotros 
frente a todos estos factores exógenos que van 
incrementando día a día nuestros costes y es
tos canales de comercialización, poco transpa
rentes, que van reduciendo cada vez más 
nuestros beneficios, ya de por sí pequeños 
cuando no nulos? 

Pues, queridos amigos agricultores y gana
deros, tenemos que tener ilusión y mayor co
nocimiento tecnológico cada día, para ir corri
giendo pequeños matices en la explotación 
que redunden en mayores producciones con 
menor esfuerzo y gasto y una mejor comercia
lización de nuestros productos, asimismo tam
bién, una ordenación de nuestros cultivos y 
explotaciones que vayan adecuándose cada 
vez más a la demanda y gusto del consumidor. 

Sixto MARTIN GARCÍA 
Diputado provincial 

Próxima semana: Cooperativas salvadoras 

J 
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ARANJUEZ 

• El Gobierno Civil de la 
Provincia tendrá noticias 
oficiales sobre el estableci
miento de butano situado 
en Estremera, cerca de la 
plaza, en una céntrica ca
lle, según publicamos de 
forma más extensa en 
números anteriores. Y 
decíamos que tendrá cono
cimiento del tema, así 
como de la postura del al
calde, señor Montejano, 
puesto que en el acta que 
se enuía al Gobierno Civil 
puede leerse textualmen
te *E^ señ°r concejal don 
Manuel Camacho Domín
guez pide que se practi
quen las gestiones perti
nentes para que se trasla
de de sitio el almacena
miento de las bombonas 
aegas butano, con arreglo 
a las normas que existen 
s°bre el particular. La 

de 

Presidencia le contestó 
lúe el actual depósito está 
autorizado por el Ayunta
miento hace unos ocho 
años.» Las autoridades 
Provinciales aún no se han 
Pronunciado sobre el 
tema. 

El patronato de mejora 
la vivienda rural ha 

concedido un préstamos 
°f un millón de pesetas al 
juntamiento de Fuenti-
«Ueña para la construc-
Clon de la Casa de la Cul
tura, casa que no será de 
nueva planta y que estaba 
ocluida en el plan de ac-
"°n municipai. Con el di
nero, el Ayuntamiento in
tenta hacer una Casa de 

uitura que sea en sí un 
centro cultural. El Patro-
™?to de Ayuda a la Vi
vienda Rural tiene un fon-
a ° destinado a ayudas 
Pora las viviendas unifa-
miltares y otro, menor, 
Para ayuda a entidades 
Publicas, con una cuantía 
Qe hasta un millón de pe
setas. 

*El pasado día 17 del 
Presente mes se celebró en 
*rganda un festival de ho
menaje a los mayores, en 
*<• salón de actos de la resi-

ericia de ancianos de la 
^Putación. El Ayunta-
^ e n t o puso autobuses 
rj-sae ios o a r r ¿ o s ¿ei p u e . 
. l0 para que subieran to-
? s los jubilados y pensio
nas al acto. Actuaciones 

r» ra et entretenimiento de 
s ancianos y una me-
enda para cerrar el día 

cubr¿ei sron el programa. 

Arganda: La sanción del Ayuntamiento a la urbanizadora 
deberá ratificarla el Gobierno Civil 

MULTA DE OCHO MILLONES 
A VALDECORZAS, S- A. 

Sus parcelaciones presuntamente 
ilegales en Monte Calleja, dieron pie a 

la incoación de un expediente 
municipal que acaba de fallarse 

El Ayuntamiento de Arganda 
ha abierto expediente de 

infracción urbanística a la 
empresa Valdecorzas, S. A., y 

la suma requerida por 
parcelaciones presuntamente 

ilegales es de 8.615.000 pesetas. 
Los antecedentes del caso 

tienen fecha de abril, cuando se 
conocen las actuaciones 

ilegales del llamado Monte 
Calleja, emitiéndose un decreto 
de paralización de las obras de 

parcelación. Las obras 
continuaron por parte de la 

empresa y se incoó el 
correspondiente expediente, 

fallado ahora (ver CISNEROS 
de 29 de agosto de 1980). 

La sanción aplicada a la em
presa Valdecorzas, S. A. ha 
sido la máxima, y deberá ser 
ratificada por el Gobierno Ci
vil por exceder la cantidad exi
gida de la cuantía de multas 
permitida a los alcaldes. Tam
bién tiene conocimiento de la 
urbanizadora Coplaco, que, en 
la persona de Carlos Conde 
Duque, manifestó que era 
cuestión del Ayuntamiento, 
según declaraciones de Pedro 
Diez, alcalde de Arganda. 

TIEMPO ATRÁS 
El pasado mes de abril llegó 

la denuncia de un particular al 
Ayuntamiento de Arganda por 
la posible parcelación de una 
finca. Iniciadas las investiga
ciones por el Ayuntamiento, 
éste llegó a la conclusión de 
que estaba realizando «repara
ción de una casa existente en 
el término, movimiento de tie
rras y partición de parcelas». 

Semanas después de iniciada 
la investigación por el Ayunta
miento, la empresa Valdecor
zas, S. A. solicita licencia para 
realizar obras en la finca. En
tre otras cosas se pide permiso 
para ensanchar caminos y se 
adjunta copia de una petición 
al Ministerio para informarse 
de la transformación de la fin
ca de secano en regadío. 

El informe que dio pie para 
la paralización de las obras, 
realizado por los técnicos mu
nicipales, dice, entre otras co
sas, «que en la finca se realiza
ron obras de corrimiento de 
tierras y mejora de edificacio
nes, sujetas a licencia previa. 

Para Pedro Diez, alcalde de Argan
da, 'ahora le toca actuar al Gobier
no Civil, porque nosotros hemos 

llegado al límite' 

Por ser suelo de secano la par
celación no es posible hasta 
que no se convierta en rega
dío...» 

RUSTICAS A GO-GO 
La venta de rústicas de po

cos miles de metros es uno de 
los negocios más prósperos, en 
cuanto a especulación, de los 
últimos años. Se parcela una 
finca, que se vende como rega
dío cuando en realidad es de 
secano. La tentación de una se
gunda residencia se acentúa 
por los bajos precios a que se 

"CISNEROS" LO DENUNCIO 
El número de CISNEROS correspondiente al día 29 de 

agosto de 1980 sacaba a relucir en su primera página la foto 
que acompaña estas líneas, con el siguiente titular: «El alcalde 
de Arganda ha paralizado todas las obras que se estaban 
realizando en la urbanización: venden parcelas de secano.» En 
páginas anteriores, Pedro Diez, alcalde de Arganda, declaraba 
que el Gobierno Civil les había manifestado su apoyo, y 
Gonzalo Suárez, gerente de Valdecorzas, señalaba que habían 
advertido a los vendedores que no eran tierras para edificar. 

Las espadas quedaron en alto, las acciones legales en 
trámite, y cinco meses después el expediente, entonces inicia
do por el Ayuntamiento, llega a su fin. Ocho millones de 
pesetas de multa —que deberá ser «aprobada» por el Gobierno 
Civil— parecen cerrar una de las últimas páginas de este 
polémico libro. Un libro que CISNEROS, órgano informativo 
de la provincia, fue el primero en abrir. 

vende el metro cuadrado y que 
tiene su justificación, porque 
los terrenos presuntamente de 
regadío no son otra cosa que 
eriales, en su mayoría, donde 
se podría cosechar si la piedra 
diera frutos, pero hasta ahora 
no los da. 

La mayoría de los compra
dores de las rústicas son traba
jadores que quieren huir del 
monstruo de la gran ciudad y 
que compran un terreno donde 
después no se puede construir. 
Aunque muchos lo consigan 
con los años y la benevolencia 

Las edificaciones, de una forma límida, pronto empezaron a asomarse a 
las apárcelas» 

de los ayuntamientos, o por la 
inhibición de otras autorida
des. 

EL AYUNTAMIENTO, 
A LA ESPERA 

Pedro Diez, alcalde de Ar-

Í;anda, nos ha declarado en re
ación con la decisión tomada 

por el Ayuntamiento: «De esto 
tiene conocimiento Coplaco y 
el Gobierno Civil, a quien se lo 
comunicamos inmediatamen
te, tras la infracción. Hemos 
pedido colaboración al Gobier
no Civil y, ahora que le toca 
actuar, esperamos que actúe, 
puesto que nosotros hemos lle
gado al límite. Es el Gobierno 
quien tiene que ratificar la de
cisión para que sea firme. El 
problema es que hay personas 
que han iniciado las obras, 
pero estamos decididos a derri
bar todo aquello que se levan
te. Se han abierto expedientes 
de infracción urbanística a 
particulares y a los que han 
solicitado Ucencia de obras se 
les ha denegado y estamos de
cididos a derribar estas obras 
próximamente. Pero son los 
compradores los que tienen 
que iniciar las acciones perti
nentes, porque son los que en 
definitiva van a salir perjudi
cados.» 

wooooogsaoooBoottaewoooo»^^ 

AYUNTAMIENTO DE NAVACERRADA 
Conforme a las condiciones determinadas en los anuncios publica

dos en los «Boletines Oficiales» de la provincia y del Estado correspon
dientes a los días 3 y 12 del actual, respectivamente, se celebrará en 
este Ayuntamiento la subasta de las obras de construcción de clínica 
de urgencia y vivienda para médico, por importe de 9.699.413 pese
tas, el día 5 de febrero próximo a las doce horas. 

Las proposiciones se presentarán a las 14 horas, como hora final, y 
desde las nueve del día anterior a la subasta en esta Secretaría. 

Navacerrada, 14 de enero de 1981.— El alcalde. 

AYUNTAMIENTO DE NAVACERRADA 
Conforme a las condiciones determinadas en los anuncios publica

dos en los «Boletines Oficiales» de la provincia y del Estado correspon
dientes a los días 3 y 12 del actual, respectivamente, se celebrará en 
este Ayuntamiento la subasta de las obras de captación y conducción 
de agua desde la zona del Gargantón, por importe de 7.497.000 
pesetas, el día 5 de febrero próximo a las doce horas. 

Las proposiciones se presentarán a las 14 horas, como hora final, y 
desde las nueve del día anterior a la subasta en esta Secretaría. 

Navacerrada, 14 de enero de 1981.— El alcalde. 

I N F O R M A N : Charo GALLEGO, Juan LOSADA. Francisco 

HERRERA. Nacho VARGAS y Pedro J. CACERES. 

COORDINA: Jesús GARCÍA. 
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AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 
Segunda publicación 

En el plazo de un mes a partir del día siguiente al en que aparezca 
esta publicación en el periódico local «Puerta de Madrid» y en la revista 
CISNEROS, de la Diputación Provincial, se admiten en el negociado de 
Contratación de este Ayuntamiento proposiciones para tomar parte en 
el concursillo de estudio e ideas para protección de los montes, 
repoblación forestal, limpieza del río Henares, Alamedas, etc., con 
arreglo a la moción de la Comisión de Sanidad y Medio Ambiente, 
aprobada por la Corporación, y demás documentos que obran en el 
expediente, y que puede ser examinado en el referido negociado en 
horas de oficina. 

El estudio a que nos referimos importa la cantidad de 982.685 
pesetas. 

Alcalá de Henares, 9 de enero de 1981. El alcalde. 


